

## Incendio en cercanías del sector Cocha Resbaladero de Pica movilizó a dos Compañías de Bomberos

(Fuente: Radio Paulina)

En la madrugada de este jueves, los voluntarios de la Primera y Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Pica trabajaron en la contención de un incendio en las cercanías del sector Cocha Resbaladero.

“El Cuerpo de Bomberos de Pica informa que, en estos momentos, voluntarios de la Primera y Segunda Compañía trabajan en la contención de un incendio de interfase en el sector Cocha

Resbaladero, área FACH”, indicaron desde la institución

La Oficina de Comunicaciones de la Municipalidad de Pica indicó en sus redes sociales que pasadas las 2 de la madrugada de este jueves, se logró controlar el siniestro.

Se trataría de una quema de pastizales descontrolada en la parte de atrás de la Cocha Resbaladero. El Cuerpo de Bomberos trabajó en el lugar para remover las brasas y evitar posibles rebotes.

“El despliegue de recursos busca

controlar la situación de manera eficiente, por lo que se recomienda a la comunidad mantenerse informada a través de los canales oficiales y permitir el libre tránsito de los vehículos de emergencia”, agregó Bomberos.

